

Kalkutta

Kalkutta ist eine der größten indischen Städte mit mehr als 15 Millionen Einwohnern. Davon leben etwa 1 Million auf der Straße und 3-4 Millionen in Slums. Miserable hygienische Verhältnisse, Krankheit, Unterernährung und Analphabetismus sind normaler Lebensalltag für diese Menschen. Oft können die Familien nur durch Bettelei, Prostitution und Kinderarbeit überleben. Täglich treiben politische Unruhen, Naturkatastrophen und Armut auf dem Land die Menschen nach Kalkutta. Hier werden sie in den Teufelskreis der Armut gerissen, aus dem es ohne fremde Hilfe kaum ein Entkommen gibt.

Straßenkinder

Ihre Familien verfügen nicht über die notwendigen finanziellen Mittel für den Besuch einer staatlichen Schule. Denn Bücher und Schulkleidung müssen selbst finanziert werden. Außerdem müssen sie schon in jungen Jahren zum Familieneinkommen beitragen.

Diese Kinder leben mit ihren Familien auf dem Bürgersteig oder in Elendsquartieren. Sie sind mangelernährt und dabei zahlreichen Infektionserkrankungen (Wurmerkrankungen, Krätze, Tuberkulose, AIDS und Lepra) ausgesetzt.

Schulen

In den Schulgebäuden von Calcutta Rescue finden sich täglich fast 150 Schüler im Alter von 5-15 Jahren zum Unterricht ein. Die jüngeren Geschwister gehen in die Kinderkrippe.

150 weitere Schüler besuchen eine staatliche Schule und werden dabei von Calcutta Rescue unterstützt.

WIR SIND AUF IHRE

UNTERSTÜTZUNG ANGEWIESEN!



EINE UNABHÄNGIGE,

HUMANITÄRE

HILFSORGANISATION



**Übernehmen Sie eine
Schulpatenschaft für die
Straßenkinder von Kalkutta**

Calcutta Rescue Deutschland e.V.
Kaulbachstraße 10
80539 München

Telefon/Fax: 0800-5890489

E-Mail: info@calcutta-rescue.de

Homepage: www.calcutta-rescue.de

Spendenkonto:

Calcutta Rescue, Stadtparkasse München,

IBAN: DE04 7015 0000 0000 1355 09

BIC: (S.W.L.F.T.): SSKMDEMM

Wenn Sie eine Spendenquittung wünschen, geben

Sie bitte Ihre vollständige Adresse an.

V.i.S.d.P.: Monika Faißt

Fotos: CR India, Benoit Lange, Josef Karl

Stand: Juli 2014



Unterricht

Indische Grundschullehrer unterrichten die Kinder im Lesen, Schreiben, Rechnen, in Hindi, Bengali und Englisch.

Ein wichtiges Ziel ist dabei der Übergang in eine staatliche Regelschule, um einen anerkannten Abschluss zu erlangen.

Diese Ausbildung hilft den Kindern, wirtschaftliche Unabhängigkeit und soziale Anerkennung zu erlangen.

Integration

Kindern mit entsprechenden schulischen Leistungen wird der Wechsel auf eine staatliche Schule ermöglicht.

Dank unserer schulischen Ausbildung können die älteren Kinder später eine Lehre machen und steigen somit in das Arbeitsleben ein.

Kreativität

In Handarbeit- und Werkgruppen werden beim Malen, Singen, Tanzen und textilen Arbeiten die Kreativität und Persönlichkeitsentwicklung der Kinder gefördert.

Dadurch werden Selbstvertrauen und Selbstbestätigung der Kinder entwickelt.

Medizinische Versorgung

Die Kinder werden in der Schule von einem indischen Arzt und seinem Team medizinisch betreut. Sie führen notwendige Impfungen durch und leiten zu Hygiene an, ein erster Schritt zur Vorbeugung von Infektionskrankheiten. Zähneputzen steht auf der Tagesordnung!

Ergänzend leisten die Mitarbeiter von Calcutta Rescue Aufklärungsarbeit in den Familien der Schüler, um auch die häuslichen Lebensbedingungen zu verbessern und um Verständnis für den Schulbesuch zu werben.

Ernährung

Alle Kinder erhalten täglich eine ausgewogene, vitamin- und eiweißreiche warme Mahlzeit. Häufig ist es die einzige Mahlzeit des Tages und daher besonders wichtig zum Ausgleich von Mangel- und Fehlernährung.

Dies steigert die Akzeptanz des Schulbesuchs der Kinder auch bei den bedürftigsten Familien.



Unsere Schulpaten

Unterstützen Sie die Schulausbildung der Straßenkinder von Kalkutta durch eine Patenschaft für die Schulen von Calcutta Rescue.

Mit einer monatlichen Dauerauftragsspende von mindestens € 6,00 können Sie eine Patenschaft für die Schulen übernehmen.

Nähere Informationen erhalten Sie über die Vereinsadresse:

Calcutta Rescue Deutschland e.V.
„Schulpatenschaften“
Kaulbachstraße 10
80539 München

Tel.: 0800-5890489

Diese Nummer ist kostenlos.

E-Mail: info@calcutta-rescue.de

Unsere Philosophie

ist Hilfe für ein gesundes, unabhängiges, würdevolles Leben zu geben. Dabei verstehen wir unter Gesundheit ein umfassendes körperliches, geistiges und soziales Wohlbefinden.

Die Hilfe gilt den Ärmsten der Armen gleich welchen Geschlechts, Hautfarbe, Religion, Alters, politischer Einstellung oder sozialen Status.

Calcutta Rescue hat sehr klein und bescheiden angefangen.

Vor allem die vielen regelmäßigen Spenden unserer Unterstützer haben große Fortschritte in den letzten Jahren ermöglicht und gewährleisten die Fortsetzung der Arbeit.

Zu dem Projekt gehören außerdem drei Straßenambulanz und ein Handarbeitsprojekt.